



Justicia Social

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Epoca - Año VII - Mahón, viernes 2 de Julio de 1937 - Núm. 342

¿Qué acuerdos tomará hoy el Comité de No Intervención?

¿Se intentará proseguir con una línea de conducta que solo favorece a las potencias fascistas?

El Ministro de Defensa Nacional, ha dictado una orden encaminada a evitar el proselitismo entre las fuerzas armadas de la República

DIAS DE INTENSIDAD

En nuestros cálculos no entra para nada el arbitrio

Pese a los escepticismos de mister Eden, son muchas las razones que tenemos para dar por cierta la noticia de que han desembarcado en Málaga nuevos contingentes de tropas italianas. ¿Diez mil combatientes, como afirman algunos periódicos extranjeros? ¿Quince mil, como anuncian otros? Poco importa la exactitud del número. Lo que importa es el hecho. Y el hecho, que puede darse por seguro, es que en Málaga han desembarcado recientemente nuevas unidades militares italianas. Se produce el suceso a la misma hora en que Italia y Alemania se retiran del Control, con gesto ofendido, a pretexto de unos agravios inexistentes y, por si fuere poco, invocando unas hipotéticas ayudas que recibe el Gobierno de la República Española. ¡Ojalá esas ayudas fueran tan reales y abundantes como las que reciben los rebeldes! Desgraciadamente, ha venido ocurriendo lo contrario. Pero—según un viejo sistema revalorizado por la política de no intervención, todavía es posible que se pongan los agresores la venda que necesitan los agredidos y que se consideren como ofendidos los ofensores. El sarcasmo es patente. ¿De qué agravios puede hablar el Gobierno alemán? ¿De cuáles otros puede hacerse intérprete el Gobierno italiano? Como no sea de los que ambos nos llevan inferidos a nosotros, no advertimos ninguno. Si acogemos sin gran emoción ese nuevo desembarco de soldados italianos en nuestro suelo es, justamente, porque no constituye novedad. ¿Con quién, sino con soldados alemanes e italianos, nos siguen haciendo la guerra los militares sublevados? ¿Con qué material, si no es con el que Alemania e Italia han remitido a España, mientras seguía la farsa del Control y en Londres se tomaban acuerdos sobre la política de no intervención, se continúan destrozando nuestras poblaciones civiles? Hechos a la injusticia endurecidos por el dramatismo de la guerra, la noticia de que en Málaga han desembarcado unas cuantas divisiones extranjeras apenas si nos conmueve ya. Como ayer.... Como hace un mes... Donde la noticia debe encontrar repercusión—y respuesta—no es entre nosotros, sino en Londres, en París y en Ginebra. La que a nosotros nos corresponde la estamos dando ya, desde hace muchos meses, combatiendo. La damos así, primero—y para nosotros es la razón fundamental—porque nuestra obligación, cualquiera que sea el derrotero que la guerra tome, no es otra, no puede ser otra; y, además, porque estamos seguros de vencer. Puestos en el trance de elegir, preferiríamos mil veces la derrota brutal a la entrega humillante. ¿Qué podríamos salvar? ¿La vida? Nadie se haga ilusiones de tal naturaleza. Perderíamos la vida y habríamos perdido también el decoro, que es, en fin de cuentas, la letra que tenemos girada sobre el porvenir. La cobardía no gana batallas jamás.

Pero estamos seguros de vencer. Un periódico de la tarde, por el que sentimos muy buena estimación, nos pregunta ayer los fundamentos de nuestro optimismo. El requerimiento, que acogemos amistosamente, se nos antoja un poco pueril. Tanto más si quienes lo formulan, saben que no somos dados a fomentar el engaño, ni a cultivar esperanzas inútiles. Lo acredita suficientemente nuestra conducta. Y justamente por la autoridad que nos da el hecho de haber salido al paso de ciertas alegrías que nos proporcionaron muchas tristezas, nos sentimos calificados hoy para prohibirnos, y prohibirles a los demás, todo pesimismo. Harto se nos alcanza la gravedad terrible de las horas que estamos viviendo y no volvemos la espalda a las que, seguramente, habremos de vivir aún. Las hemos anunciado, por añadidura, y reiteramos, por si hace falta, la advertencia: pasaremos por horas muy amargas. Pero venceremos. Con el alma cansada y el cuerpo roto—victorias alegres no caben ya para nadie—, pero venceremos. ¿Simplemente porque confiamos en nuestra fortaleza moral? Por eso, desde luego, en primer término. Pero también porque la victoria está en vías de preparación. ¿Cómo? ¿Cuándo? No tenemos el futuro en la mano, ni hemos hecho al destino prisionero de nuestra voluntad. Pero si afirmamos que la victoria nos pertenece, a pesar de los quebrantos que podamos sufrir, es porque nuestros cálculos, en los que no entra para nada el arbitrio, nos dicen que vamos a vencer...

(De «El Socialista».)

A todos los Jefes y Comisarios de Aire, Mar y Tierra

He aquí el texto de una reciente acertada disposición del Ministerio de Defensa:

«Afanos de proselitismo político vienen invadiendo zonas militares. Para el ministro que suscribe es muy dudosa la pertinencia de tan veheméntísima porfía en los momentos actuales, aun dentro de la esfera donde habitualmente se desarrolla la propaganda política, pues juzga prematura la búsqueda de predominios, que sólo podrían revestir solidez cuando, asegurada por el triunfo la libertad de todos, el pueblo esté en condiciones de hacer efectiva, de modo omnimodo, su voluntad. Pero, desde luego, no cree permisible que se actúe entre las fuerzas armadas para engrosar, con miembros de éstas, el número de afiliados de uno u otro Partido, o de una u otra Organización sindical. Con que los combatientes sean antifascistas, basta. El antifascismo debe ser el lazo de unión; por el contrario, las pugnas partidistas, con finalidad de sumar adeptos, arrebátandose los mutuamente, sólo servirán para quebrantar los vínculos de una solidaridad que en el Ejército del pueblo es indispensable, y, además, es sagrada.

Los inconvenientes de semejante proceder, aparecen notorios, y su nocividad aumenta cuando la labor de captación se realiza desde los puestos de mando. Cualquier iudicación hecha en ese sentido a un inferior, constituye una coacción repulsiva, e idéntico carácter adquiere si proviene de los comisarios políticos, cuya misión principal es concordar las voluntades de los soldados, en vez de disociarles.

Por lo expuesto, he resuelto:

Primero. Queda rigurosamente prohibido a los individuos de los Ejércitos de tierra, mar y aire, hacer propaganda encaminada a obtener de soldados, clases, oficiales o jefes su ingreso en determinados Partidos políticos u Organizaciones obreras, debiendo respetarse con los máximos escrúpulos la libertad de pensamiento de los combatientes, en quienes basta como título de lealtad, estar adscritos a cualquiera de los núcleos políticos o sindicales de significación antifascista.

Segundo. Las propuestas o meras indicaciones de un superior a un inferior para obtener de éste el cambio de su filiación política o sindical, serán consideradas como constitutivas de un delito de coacción, y determinarán la degradación de quien incurriese en tal delito, sin perjuicio de la responsabilidad penal que le correspondiese.

Tercero. Los comisarios políticos que infringieran lo dispuesto en esta Orden, serán desposeídos de su empleo.

Cuarto. Se encarece a los subsecretarios del Ejército de Tierra, Marina, Aviación y Armamento, a los respectivos comisarios generales, a los jefes de Ejército, Cuerpos de Ejército y Unidades de tierra, jefe de la Flota, jefe de las Fuerzas Aéreas y jefes de las Bases Navales, la más exquisita vigilancia para el cumplimiento de lo que esta Orden dispone.

Valencia 27 de Junio de 1937.—Indalecio Prieto.—Señores...

NOTAS DEL DIA

DOS REUNIONES

El sábado último, 26 del pasado, bajo la presidencia del señor Delegado accidental, reunióse en la Delegación del Gobierno la Junta de Incautaciones de fincas urbanas de Baleares, y el lunes 28 celebró sesión extraordinaria con asistencia de la citada autoridad civil, la Junta Provincial Calificadora de las Incautaciones de fincas rústicas.

En los dos actos fué examinada la actuación que han tenido hasta el presente los dos organismos y se trataron importantes cuestiones relacionadas con la labor a desarrollar por los mismos para cumplir la misión que les ha sido encomendada.

NOTA DE LA DELEGACION DEL GOBIERNO

En esta Delegación, el día 30 del pasado, ha sido entregada la cantidad de veinte pesetas, por las simpatías niñas Antonia Carlés, Nini León, Rosita Olivé, Catalina Ferrá, Catalina Mulet, Germán Mulet, Urbelina Carreras, María Pons y Concepción Palmero, las cuales, aún en su escasa edad, han iniciado y realizado una función con objeto de recaudar fondos para los hermanos que se hallan heridos en los Hospitales de Sangre.

Es de elogiar el hermoso rasgo de las mencionadas niñas que con actos como el señalado, demuestran una vez más los ideales y buenos sentimientos que anidan en sus corazonas.

UN ORGANO EN LA PRENSA DEL S. R. I.

Nos enteramos de que el diario «El Iris» que se viene editando en Ciudadela, como órgano antifascista, pasará a ser el portavoz del Comité Local del S. R. I. de aquella localidad, denominándose en lo sucesivo «Democracia».

BANDO

Don José Brandaris de la Cuesta, Coronel de Artillería y Jefe de la Base Naval de Mahón

HAGO SABER: Que no habiendo sido cubierto el cupo necesario en los Cuerpos Armados para la defensa de la Isla, se procede al llamamiento por medio del presente bando del reemplazo 1940 y personal que no siendo de la Isla, se encuentre domiciliado en ella y pertenezca a cualquiera de los reemplazos que actualmente se encuentran en filas, o sea, desde el reemplazo de 1927 al 1940, ambos inclusive, debiendo unos y otros hacer su presentación en la Caja de Recluta de esta Plaza dentro del más breve plazo.

Mahón 30 de Junio de 1937.—Jo sé Brandaris.

INCISOS

En camino de rectificar

Si repetimos ahora que la conducta de nuestra retaguardia, ha llegado a comprometer seriamente la victoria, o por lo menos, ha contribuido a aplazarla, no descubrimos nada nuevo.

Llegó un momento en que la retaguardia republicana constituyóse en colaboradora inconsciente del fascismo. El tema del general Manzanilla—léase Queipo de Llano—fue durante muchas noches los desmanes de la retaguardia de la República, considerablemente abultados por la imaginación del verdugo de Sevilla, que se dedicaba a la especulación del tema para amenazar a la burguesía de Francia o a la City londinense.

Aunque parezca inconcebible, las palabras soeces del borracho general hallaron eco en el ambiente miedoso de las democracias, más propensas desde luego a mostrarse reservadas con nosotros que abiertamente risueñas.

Han sido necesarios once meses para desarticular aquellas célebres patrullas de control de Cataluña que, a cuenta de la Justicia, cometían las mayores injusticias y en nombre de la Revolución, actuaban de forma contrarrevolucionaria.

Casi el mismo tiempo ha costado poner sobre la marcha al Ejército Popular de la República, cuya creación fué boicoteada constantemente por los «revolucionarios» que opinaban que su creación entrañaba una medida antirrevolucionaria.

Los incalificables sucesos de la primera semana de Mayo en Barcelona, la inactividad del sector aragonés—paradójicamente calificado de frente de combate—son muestras palpables de los defectos de una retaguardia que si bien ha enmendado mucho, tiene aún mucho que pulir.

¿Qué diremos también de las actuaciones particulares de autoridades pueblerinas para las que la «Gaceta» ha sido un papel mojado?

A cuenta de que estábamos en una Revolución, se desentendían de las disposiciones ordenadas por los Ministerios los que creían simplemente que el ministro tal o cual, dicta ba normas poco revolucionarias.

Alegando los mismos motivos, se constituyen Comités o Juntas de Abastecimientos, cuya principal misión era mantener una nueva burocracia que no abastecía de nada a nadie.

Y así hemos ido de tumbo en tumbo un día y otro, hasta que a fuerza de dar contra la pared, parece nos vamos dando cuenta de la necesidad de rectificar, rectificación que va consiguiéndose en parte gracias a la actuación enérgica y serena del actual Gabinete Negrín.

¿Es condición precisa que la retaguardia nuestra se imponga ciertas obligaciones indeclinables, únicamente cuando el enemigo llama a la puerta con bombas o cañonazos?

Por lo visto, así ha ocurrido. En otro aspecto, el ministro de la Gobernación con el reciente decreto de cierre de cabarets y centros análogos, aspira a que termine de una vez esa frivolidad bochornosa que solo pueden practicar los irresponsables o los filofascistas.

Incontrolados, juerguistas, especuladores, derrotistas, individuos con pujos de autoridad que no atemperan su actuación a ninguna orden superior, he aquí a los perturbadores de nuestra retaguardia.

No queramos, encima de todo esto, eludir el problema. Para terminar con él, hay que hacer entrar en razón a quienes se obstinan en no prestar oídos a los que en virtud de su cargo, llevan sobre sí la tremenda responsabilidad de conducirnos a la victoria.

¿Qué derecho tendríamos algún día de lamentarnos de nuevos contratiempos, si nosotros al persistir en una conducta inadecuada, desprovista de disciplina consciente, hubiésemos constituido uno de los principales obstáculos para la labor de nuestros gobernantes, que es lo mismo que decir prestar colaboración indirecta—o demasiado directa—a los planes de los facciosos y sus secuaces internacionales?

DIÓGENES

Información Nacional y Extranjera

PARTES OFICIALES DEL MINISTERIO DE DEFENSA
VALENCIA 1.º - El texto del parte f. cilitado anoche a las 10.30 por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Fuego de distintas armas y cañoneo contra el casco de Madrid. El enemigo intentó atacar por la Cuesta de las Perdices, siendo rechazado con bajas, destruyendo nuestra artillería un puesto de observación enemiga.

EJERCITO DEL ESTE

Fuego de artillería. Nuestras fuerzas disolvieron una caravana enemiga que se dirigía a Quinto.

EJERCITO DEL NORTE

Vizcaya: La actividad se limita a fuego de cañón sin consecuencias por nuestra parte.

EJERCITO DEL SUR

Noveno Cuerpo de Ejército: El enemigo atacó nuestras posiciones del Peñón de la Mata apoyado por su aviación. Nuestras fuerzas rechazaron y contuvieron el ataque faccioso.

En los demás frentes, sin novedad.

Misteriosa demostración naval ante las costas de Menorca

Valencia.—La prensa francesa de ayer publica la siguiente noticia: «El jefe de la Base Naval del puerto de Mahón ha comunicado al ministro de Defensa Nacional que ayer, a las 23 horas, siete barcos de guerra de nacionalidad desconocida, han efectuado una demostración frente a la fortaleza de La Mola.

Uno de los navios se encontraba estacionado a 12 millas de la costa. Otros cuatro buques se dirigían hacia el Noroeste, mientras que otros dos se alejaban de la costa.»

Decretos firmados por el Presidente

Entre los decretos firmados por el señor Azaña últimamente figuran los siguientes:

Decreto concediendo a la viuda e hija de don Manuel Andrés Casaus, la pensión anual de 20.000 pesetas.

Defensa Nacional.—Decreto disponiendo sean juzgados por el procedimiento sumarísimo, en los términos que se establecen, los marinos, reos de flagrante delito militar.

Decreto dando de baja en la Armada al teniente de navío, don Evaristo López Rodríguez.

Decreto dando de baja a distinto personal de la Marina.

Decreto disponiendo que el general don Francisco Llanos Encomienda quede a las inmediatas órdenes del ministro de Defensa Nacional.

Decreto dejando sin efecto la disposición que declara a extinguir el Cuerpo de Infantería de Marina.

Gobernación.—Decreto disponiendo sea baja definitiva en el servicio activo el personal de la Guardia Nacional Republicana que se expresa.

Decreto relativo al Comité de Reforma, Reconstrucción y Saneamiento de Madrid, y nombrando presidente del mismo, como delegado del Gobierno, a don Julián Besteiro.

En favor del compañero Rupilanchas.

El Sindicato de Abogados se solidariza con la campaña

Madrid.—Ha celebrado Junta general el Sindicato de Abogados que ha nombrado Junta Ejecutiva. Esta hace presente su solidaridad con el Gobierno, entidades y particulares respecto a la campaña por ella sostenida para evitar la muerte del camarada Luis Rupilanchas, interpretando así el clamoroso y unánime deseo de los sindicatos.

Declaraciones de Giral

Valencia.—El ministro de Estado, señor Giral, ha hecho algunas manifestaciones a los periodistas sobre la situación internacional:

Hemos de reconocer—ha dicho—que Inglaterra ha hecho todos los esfuerzos posibles para la pacificación de Europa. La acción británica ha tendido a limitar en lo posible el eje Berlín-Roma; a pesar de sus buenos deseos, no ha logrado llevar a Alemania hacia su política de paz. Ahora, con Francia, pretenderá llenar el

vacío que han dejado los países fascistas en el plan de control. Veremos si triunfará su buena voluntad y mejor intención.

Un éxito de la política británica sería lograr la retirada de «voluntarios» que, contra todos los pactos y firmas, siguen invadiendo España.

Noticias de fuente inglesa comunican la llegada a Cadiz de un contingente de tropas árabes procedentes de Libia.

Veremos hasta dónde podrá llegar la farsa de la No Intervención.

Companys conferencia con el general Pozas

Barcelona.—El Presidente Companys estuvo toda la mañana trabajando en la residencia. Esta tarde celebró una larga entrevista con el general Pozas, jefe de las fuerzas del Este.

Después del choque entre un navío italiano y un buque petrolero español

Estambul.—En el curso de la encuesta relativa al choque registrado en los Dardanelos, el comandante del petrolero español «Magdalena», ha rechazado sobre el navío «Capolino» toda responsabilidad del naufragio. El barco italiano estaba, según él, exageradamente cargado.

El primer comandante español, ha sido puesto en libertad y detenido el segundo. El «Magdalena» permanecerá detenido hasta que termine la encuesta.

A pesar de los rumores que atribuyen un alcance político al naufragio del barco italiano, en los círculos marítimos competentes se estima que, hasta más amplia información, debe reconocerse que el incidente ha sido completamente fortuito.

La encuesta efectuada por las autoridades turcas ha demostrado que el choque ocurrido en los Dardanelos entre un cargo italiano y un cargo español ha sido provocado.

El arzobispo de Canterbury desmiente terminantemente unas declaraciones del siniestro bufón Queipo de Llano

Londres.—El arzobispo de Canterbury ha desmentido categóricamente, en una declaración hecha a la Prensa, una noticia lanzada por Queipo de Llano en una de sus char-

las radifónicas, noticia según la cual, el arzobispo había dirigido al «general» una carta expresando su simpatía hacia el movimiento que dirige el traidor Franco.

Lo ocurrido fué que Queipo en una «charla», confundió al arzobispo con el decano de Canterbury, que visitó recientemente la España gubernamental. El arzobispo expresó su sorpresa a un amigo de Queipo, y aquél dió cuenta a Queipo de la confusión.

Entonces Queipo de Llano escribió una carta a su amigo lamentando la torpeza cometida, y rogándole presentase sus excusas al arzobispo.

El prelado acusó recepción de la carta al intermediario, manifestándole al mismo tiempo, que comunicase al «general» que aceptaba sus excusas.

La nota facilitada por la Secretaría del Arzobispo agrega:

«El arzobispo no expresó, en ningún momento, opinión alguna relacionada con el conflicto español, y no ha tenido relación de ninguna clase con Queipo».

El nuncio Cortessi a Cracovia

Varsovia.—El Vaticano ha decidido enviar a Cracovia al nuncio Cortessi, considerándose en los círculos políticos como concesión de la Santa Sede por la desaprobación del arzobispo Sapicha que dispuso el traslado del féretro del mariscal Pilsudski.

El record mundial de altura

París.—El ministro del Aire monsieur Pierre Cot ha manifestado que un aviador francés había batido el record de altura, en unas pruebas recientemente efectuadas.

Dicho aviador consiguió volar a 16.400 metros.

Las manifestaciones del dictador del Reich producen pésimo efecto, sobre todo en Inglaterra

Londres.—Ante 80.000 miembros de las secciones de Asalto, convocadas en Wurzburg, pronunció el domingo el canciller Hitler un discurso de tonos bélicos e intransigentes, que ha causado en todas partes, y especialmente en Inglaterra, un pésimo efecto.

El canciller Hitler declaró, entre otras cosas, lo siguiente:

«Alemania necesita importar material de hierro. Por esto queremos un «Gobierno nacionalista» en España, a fin de estar en condiciones de poder adquirir mineral español.»

Todos los periódicos de Londres dedican en primera página comentarios a esas nuevas declaraciones del canciller alemán.

Estas manifestaciones de Hitler fueron hechas en la parte del discurso dedicada a estudiar la aplicación del plan económico de cuatro años, al objeto de que Alemania pueda tener completa independencia económica que le permita proseguir los planes de rearme con vistas a la próxima guerra.

Ha causado especialmente sensación en Inglaterra el hecho de que esta frase de Hitler sobre el mineral de hierro español, frase que todos los periodistas presentes en la ceremonia de Wurzburg pudieron oír perfectamente, e incluso el corresponsal del «Times» comenta, haya sido eliminada del texto oficial publicado por la D. N. B.

¿Está próximo el fin del control?

Londres.—El «Daily Herald» escribe: «El plan de control está definitivamente muerto; el fin del control debe ser también el final del embargo de armas al Gobierno legítimo español.»

Las andanzas de un barco misterioso

París.—«L'Humanité» ocupase nuevamente del misterioso vapor estoniano «Le Tien» que se encuentra en el pequeño puerto del Norte francés Houffreur. El vapor salió de Bremen con un cargamento de dos mil toneladas de cañones de diferentes modelos y considerable cantidad de granadas de gran calibre. Después de la toma de Bilbao y a consecuencia de la intensa vigilancia de los navios gubernamentales en aguas vascas, debió modificar su itinerario renunciando a su primer destino que era Pasajes.

El vapor llegó al Havre intentando dejar el cargamento, pero las autoridades del puerto, así como en Rouen, pretextando la falta de sitio, enviaron el barco a Houffreur, donde proceden a su descarga obreros especiales.

El periódico añade que los cañones y granadas se llevarán vía férrea a Génova, donde los cargará nuevamente el mismo vapor para transportarlos a Grecia (?).

El embajador japonés visita a Litvinoff

Moscú.—El embajador del Japón ha visitado al comisario Litvinoff, durante la entrevista cerca de dos horas. No se ha facilitado nota oficial.

Record mundial de vuelo en planeadores

Koenigsburg.—El record mundial de vuelo en planeadores ha sido establecido por el estudiante Inge Wetzel, permaneciendo en el aire 18 horas 51 minutos, batiendo el record establecido hace pocos días por la alemana Ena Schmit en 4 horas 51 minutos.

Campaña contra los nacionalistas flamencos

Berlín.—Noticias de Bruselas dan cuenta de una nueva campaña contra los nacionalistas flamencos.

El arzobispo de Malinas ha publicado una pastoral atacando al rexista Degrelle.

Esta noticia ha causado estupor en Alemania, por ser la segunda vez que la Iglesia Católica belga se pronuncia públicamente contra los métodos fascistas.

Las fuerzas soviéticas dispuestas a impedir la construcción de fortificaciones

Moscú.—Noticias de Oriente afirman que las tropas fronterizas soviéticas recibieron orden del Mando del Ejército del Extremo Oriente de impedir a todo trance la construcción de las posiciones fronterizas y fortificaciones en la costa de Manchuria «Amur».

Del incidente ruso-japonés

Tokio.—Las últimas noticias de Hansing dicen que cinco cañoneros soviéticos penetraron nuevamente en la zona de conflicto, en Manchuria, cerca de la isla Kanschatzu. Las autoridades soviéticas habían enviado cuarenta buques, además de diez cañoneros que se encuentran ya en la citada zona.

En la entrevista celebrada por el presidente japonés Konol con el ministro de Relaciones Exteriores Hirota, el ministro de la Guerra Sugiyama y el ministro de Marina Yonai, se había acordado adoptar una actitud expectativa confiando que el embajador en Moscú solucionará el incidente de las dos islas Amur.

La sesión de la Sindical Internacional

Varsovia.—La sesión anual del Consejo General de la Federación Sindical Internacional se ha abierto hoy en Varsovia, bajo la presidencia de Mr. Walter Cetrini, en el que asistieron 42 delegados de 17 países.

Los delegados españoles, detenidos en la frontera por dificultades en los pasaportes, no han llegado a tiempo.

En la memoria sobre la actividad de la Federación se hace resaltar que han sido recogidos 18.500.000 francos por la C. G. T., de Francia, para ayuda a España.

Después se suscitó una viva discusión

entre Mr. Cetrini y Mr. León Jouhaux sobre la proposición francesa de mandar una invitación a la U. R. S. S., la cual ha sido aprobada por 8 votos contra 4. Los que se opusieron fueron los delegados de Hungría, Países Bajos, Polonia y Suiza.

Nuevo tratado entre Rumanía y Checoslovaquia

Praga.—Desde el viaje que realizó Mr. Hodza a Bukarest, se celebraron alternativamente en Praga y Bukarest negociaciones sobre los nuevos suministros de armas checoslovacas a Rumanía.

Venciéronse las dificultades que se presentaban en la cuestión de financiación llegando en las conversaciones a un acuerdo.

El nuevo tratado de suministros se firmará a fines de semana en Bukarest.

El Comité Provincial del S. R. I. de B. leares

Convoca a todos los afiliados de las diferentes entidades, que han sido nombrados para desempeñar cargos en el nuevo Comité Local de Mahón, y cuya Junta se celebrará el lunes, día 5 de Julio, a las 6 de la tarde, en el local de la calle de García Hernández, número 4, entresuelo, fondo.—El Secretario de Organización.

2-2

CINE CONSEY

SABADO 3 JULIO, noche a las 10
DOMINGO 4 JULIO a las 4, 7 y a las 10.
NACIONAL. ACONTECIMIENTOS
ESTRENO de

LA TABERNA

del gran escritor Emilio Zola, interpretada por Lina Nero y la Comedia Francesa y otros notables artistas

Una película declarada de utilidad pública por su campaña contra el alcoholismo

NOTA: Debido a la crudeza de una escena, no es recomendable para maníacos. Completará el programa, DIBUJOS y

LAS FIGURAS DEL MUSEO

TEATRO PRINCIPAL

(EMPRESA COLECTIVA SOCIALIZADA)
SABADO 3 JULIO 1937, a las 10 noche
DOMINGO, a las 4, 7 y a las 10
LUNES a las 10 de la noche

GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

DURO DE PELAR

por el gran JAMES GAGNEY y MARY BRIAN

LA MUNDANA

por KAY FRANCIS y GEORGE BRENT
(Dialogada en español)

SALON THIANON

Domingo día 3, a las 4, 7 y 10 noche
y lunes día 4, a las 7 y a las 10

Inauguración de la temporada de Verano
Tres formidables reprises y un estreno

1.º Aniversario de la U. R. S. S.

2.º Estamos con vosotros

(En español)

3.º El Club de los tranquilos

(Cómica, estreno)

4.º El film más gracioso y de más éxito de Casimiro Ortas.

Una aventura Oriental (en español)

Miércoles día 6, a las 7 y a las 10

Grandes reprises

EL CRUCERO POTEMKIN

EXPEDICION BELICA

ANTIFASCISTA A LAS BALEARES

y DOMADOR DE POTROS